

FIMAR regresa al muelle de Sanapú del 6 al 8 de junio



By Ortega

Tue Apr 01 08:37:49 BST 2025

Noticias



Fimar 2025 arranca motores. La Feria Internacional del Mar 2025 ya prepara una nueva edición, que se desarrollará **del 6 al 8 de junio**, en una cita dedicada a la **Sostenibilidad del borde litoral canario**. El muelle de **Sanapú**, en el Puerto de Las Palmas, acogerá esta cita de referencia en Canarias para el sector náutico y marino marítimo. Este viernes, 28 de marzo, se ha abierto el plazo de inscripción para las instituciones, entidades y empresas que deseen tomar parte como **expositores** en lo que también se ha consolidado como un gran encuentro ciudadano en torno al mar y a toda la actividad que genera en las Islas.

Fimar 2025 es un evento que promueven el **Cabildo de Gran Canaria**, el **Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria** y **Puertos de Las Palmas**, y que organizan la concejalía de **Ciudad de Mar** de la capital grancanaria e **Infecar Feria de Gran Canaria**.

La Feria Internacional del Mar repite este año el emplazamiento que ya ocupó en 2024, cuando congregó a más 14.000 asistentes y medio centenar de empresas del sector. Y lo hace para celebrar la que será su edición número 14, bajo el lema *Por la sostenibilidad del borde litoral canario*, con el fin de concienciar a la ciudadanía, y al entramado público y privado que centra su actividad en el mar, acerca de la compatibilidad de las acciones de promoción económica y social en las playas y el litoral con la conservación ambiental y el cuidado de la biodiversidad.

Continuando con un formato ya consolidado, Fimar 2025 ofrecerá a los visitantes, con **entrada gratuita**, una amplia relación de entidades públicas (también se convoca a los municipios costeros) y firmas privadas (dedicadas a la náutica, el deporte en el mar, la moda, junto a todo el sector marino marítimo) que centran su razón de ser en torno al Atlántico. Además de un amplio panel de expertos y especialistas del entorno académico que, con sus presentaciones en espacios habilitados para ello, definen el carácter divulgativo del evento.

De manera complementaria a la zona expositiva, *leitmotiv* de la feria, no faltarán en Sanapú, un área especialmente reservada para las actividades náuticas (la lámina de agua es el centro de atención de los visitantes cada año), una zona para las actividades infantiles y una zona gastronómica. El programa también incluirá las habituales visitas en guama turística al interior del recinto portuario, y los paseos en barco por la bahía del muelle.

Los objetivos de Fimar: por la economía azul

Hay que recalcar que la Feria Internacional del Mar continúa fiel a sus fines fundacionales, persiguiendo en esta nueva entrega del evento sus objetivos esenciales. Esto es, ofrecer a los profesionales del sector un evento especializado donde concentrar la oferta y la demanda, promocionarse y establecer valiosas relaciones de negocios. De hecho, esta condición de punto de encuentro profesional ha confirmado a Fimar como el gran centro de atención para el entorno económico que gira alrededor de la economía azul en Canarias.

Impulsar este segmento de la actividad económica en las Islas, de relevancia estratégica, es otro de los fines de la feria, que se ha constituido desde sus orígenes en un foro imprescindible para promover los atractivos del sector náutico y marino marítimo en la región.

Aunque al mismo tiempo Fimar, con un ánimo divulgativo, persigue la concienciación sobre la sostenibilidad del medio marino, vital para el futuro del Archipiélago. De ahí su esfuerzo recurrente, edición tras edición, a la hora de presentar a un gran número de expertos y académicos locales que, con el aval de la ciencia, comparten su conocimiento de forma abierta ante el público que acude a la feria. Un espacio en donde, por otra parte, se fomentan las tradiciones marineras isleñas y la cultura de mar en Canarias.

Ciudad invitada: Ericeira

Es ya tradición que la Feria Internacional del Mar incorpore cada año la representación de una ciudad invitada con una fuerte vinculación con el mar. En este caso, será Ericeira, una población litoral ubicada a 35 kilómetros de Lisboa.

Esta localidad portuguesa abarca aproximadamente cinco kilómetros de costa y está consagrada como Reserva Mundial de Surf por la organización no gubernamental Save the Waves Coalition.

Precisamente, aquí reside uno de sus vínculos con la sede de Fimar, Las Palmas de Gran Canaria, como la propia Ericeira está integrada en la World Surf Cities Network, la red mundial de ciudades de surf constituida para impulsar la actividad económica local (industria, turismo y empleo) a través de esta disciplina deportiva, con un espíritu cooperativo.